

Jésus prie pour notre unité

Nous en sommes à la dernière partie de l'enseignement...n'est-ce pas que nous sommes prompts à être en désaccord entre nous, que nous sommes prompts à s'obstiner pour une foule de raison. [1 Corinthiens 1 : 10](#)
[Frères et sœurs chrétiens, au nom de...](#)

Qu'est-ce qui a votre avis a créé les plus grands ravages à l'église de Christ depuis qu'elle existe...est-ce la persécution.

[La persécution a toujours eu comme effet d'unir en Christ si puissamment les chrétiens entre eux qu'ils ont pu voir malgré leur souffrance Dieu accomplir des miracles.](#)

La persécution pousse les chrétiens dans une même pensée, dans un même langage pourquoi, parce qu'ils sont unis par le même Esprit, qu'il dépende totalement de Dieu et sont totalement dépendant les uns des autres, ils forment réellement le corps de Christ...souvent leur vie en dépend.

Donc, si ce n'est pas la persécution, qu'est-ce qui a créé les plus grands ravages à l'église de Christ depuis qu'elle existe...les divisions intérieures.

Divisions basées premièrement sur notre compréhension des écritures, notre théologie, notre façon d'interpréter les mystères de la parole de Dieu. [1 Corinthians 1:11-13...](#)

Aujourd'hui on ne dit pas moi je suis de Paul ou d'Apollos...on dit plutôt moi je suis pentecôtiste, baptiste, évangélique et nommez-les il y en a des centaines...

Mais, les divisions ne sont pas basées seulement sur notre compréhension différente des écritures, elles le sont aussi à cause de notre indépendance les uns des autres...

au lieu de considérer les dons de chacun et de réaliser notre besoin les uns des autres, de réaliser le corps que nous sommes, lorsque les choses ne se font pas comme nous le voulons et ce pour une multitude de raison secondaire, nous nous divisons.

[1 Corinthiens 12:4-7 Il y a diversité de dons, mais le même Esprit...](#)

Notre Père ne cesse de nous parler de diversité, dans les dons, les ministères, l'opération mais c'est toujours le même Esprit, le même Seigneur, le même Dieu qui fait toutes choses en nous...et cela nous est donnée pour l'utilité commune pour que nous soyons un dans la réalisation de ses plans.

L'église est puissante à cause de sa diversité pas de son uniformité, la parole ne cesse de nous le dire...un seul et même Esprit qui malgré notre diversité permet à ses membres de comprendre ce que signifie d'avoir une même pensée et de tenir un même langage.

Vous savez le Seigneur nous fait toujours passer par une crise, un bouleversement dans notre vie lorsqu'il veut nous enseigner quelque chose d'important.

Il l'a fait en me faisant réaliser l'impuissance de l'église lorsqu'elle n'est pas dans l'unité, lorsqu'elle n'agit pas comme un corps bien coordonné avec Christ à sa tête.

Il m'a fait voir le mal que je fais par ma bouche et mes actions lorsque je me considère plus important que mes frères et sœurs parce que je crois être davantage qu'eux dans la vérité.

Lorsque je cherche à imposer ma compréhension de la parole sans égard pour mon frère ou ma sœur en ne cherchant pas à écouter mais désirant seulement convaincre, plutôt que de laisser l'Esprit Saint faire son œuvre en nous.

Lorsque je cherche à imposer ma façon de faire les choses étant convaincu que c'est ce que Dieu veut au point de le faire seul indépendamment des autres quand les choses ne se passent pas comme je le veux.

Pourtant, le Seigneur m'en est témoin, j'ai réellement travaillé à l'unité avec chacun de mes frères (eux aussi), à plusieurs reprises j'ai cherché en nous exhortant humblement à tous se placer devant notre Seigneur pour qu'il sonde nos cœurs, qu'il nous corrige, qu'il nous dirige dans sa volonté.

Mais vous devez aussi savoir que nous demeurons tous des êtres de chair qui malgré leur volonté de servir notre Père doivent constamment abandonner leur désir et passion pour se soumettre premièrement à Christ et les uns aux autres...et ce ne sera jamais facile.

Il n'y a pas si longtemps j'ai dû crier au Seigneur de venir au secours de mon incrédulité car je ne savais plus si je pouvais continuer de servir dans son église.

Pourquoi, parce que en tant qu'anciens nous n'avons pas tous exactement la même compréhension théologique de la parole de Dieu et évidemment pas tous, la même façon de faire les choses.

Depuis plusieurs années, il y a des sujets théologiques qu'il nous est difficile d'aborder entre nous sans laisser nos convictions dominer sur nous, sans chercher à convaincre l'autre que notre compréhension de ces mystères est la vérité sans égard les uns pour les autres.

Il y a aussi évidemment nos façons de faire différente qui nous amènes dans certains cas à s'irriter mutuellement sans que nous le voulions.

J'ai alors dit Seigneur, tu vois ce que je pense, je te demande donc dans les prochains mois de me montrer si je dois rester ou me retirer. Éclaire-moi et fais-moi comprendre ton unité, je ne veux pas diviser mais je ne sais plus comment en arriver à l'unité.

J'ai toujours cru que servir dans l'unité était d'en arriver à avoir la même compréhension de la parole de Dieu, le Seigneur m'a fait comprendre que c'est à cause de ces façons de penser que son église se divise depuis toujours.

Comprenez-moi bien je ne parle pas de prêcher un autre évangile que celui de Christ mais je parle de sujet qui peuvent nous pousser à la division et qui ne le devrait pas.

Et je ne dis pas que certains de ces sujets ne sont pas important et que nous ne devons pas en parler entre nous mais ce que le Seigneur me dit c'est **Michel la révélation des mystères de ma parole ne t'appartiens pas.**

Notre théologie comme notre façon de faire seront toujours des sujets qui peuvent nous diviser, apprenons plutôt à s'écouter et prier ensemble avec humilité laissant Dieu continuer de nous révéler par son Esprit les mystères de sa parole.

Ce que je comprends aujourd'hui d'avoir une même pensée, un même langage dans son Esprit n'est pas de convaincre mon frère d'avoir la même compréhension de la parole de Dieu sur certaines vérités que moi, ou de faire les choses comme moi...

mais de réaliser que nous pouvons tous les deux demeurer convaincus de ce que nous croyons tout en servant notre Père céleste dans son unité.

À partir du jour où nous recherchons premièrement l'unité nous réalisons que dans notre diversité par l'Esprit Saint nous avons une seule pensée, un seul langage, une seule façon de faire les choses.

Le Seigneur m'a montré que mes regards étaient portés sur le mauvais objectif, je recherchais une même pensée théologique, une même façon de faire les choses croyant y trouver l'unité...

Il m'a montré que je ne la trouverais jamais mais que si mon objectif est premièrement de rechercher l'unité alors par son Esprit il me fera voir malgré notre diversité que nous pouvons avoir une même pensée, un même langage, une même façon de faire les choses, pour accomplir sa parfaite volonté.

Si nous vivons réellement cette unité nous laisserons notre Père nous convaincre lui-même de ce qu'il veut nous révéler. Nous serons malléables entre ses mains, à son écoute et surtout unis d'un même Esprit, d'une même pensée et d'un même langage dans notre service.

Depuis toujours l'erreur de l'homme a été de vouloir convaincre l'autre de comprendre comme lui la parole de Dieu, de servir comme lui, sinon on doit se diviser.

Devons-nous s'enseigner, assurément, devons-nous être malléable évidemment mais arrêtons de vouloir convaincre l'autre de ce que l'on croit laissons à l'Esprit Saint la responsabilité de révéler sa parole et nous efforçons nous de conserver l'unité par le lien de sa paix.

Depuis que Christ est mort il prie pour nous, que nous vivions son unité car il sait que nous sommes différents et que cela nous poussera à la division.

Si nous désirons avant tout l'unité entre nous le Père nous révélera ce que signifie, à partir de son Esprit, ce qu'est une même pensée, un même langage, une même façon de faire.

Nous serons alors ce corps bien articulé, dépendant les uns des autres, reconnaissant les dons de chacun et avec Christ comme chef à notre tête.

Frères et sœurs le Seigneur m'a fait voir encore une fois comment ma compréhension de son unité n'avait rien à voir avec ce que je croyais.

Si je continuais dans ma pensée j'étais prêt à diviser, j'ai dû confesser une fois de plus avec peine mon orgueil et Lui demander de me pardonner et de me révéler sa volonté.

Je ne peux que louer le Seigneur et le remercier encore une fois pour sa grande patience

Questions pour les petits groupes...

Comment dans vos mots expliqueriez-vous, avoir une même pensée, un même langage...

Comment vivez-vous l'unité avec ceux qui ne pensent pas comme vous...